



Communiqué de presse
24 février 2023

Aménagements de la rue de Nantes : un investissement impérieux sur les réseaux

La seconde partie de la rue de Nantes va faire l'objet à partir du 27 février et jusqu'en août de travaux d'aménagement et de rénovation des réseaux.

Le renouvellement des canalisations d'eau potable fait suite aux travaux effectués ces dernières années, rue de Bretagne et dans la première tranche de la rue de Nantes en 2022. Il y a urgence à remplacer ce réseau structurant, qui dessert une grande partie du centre-ville ainsi que l'hôpital. **Ces canalisations en fonte fragile datant d'avant 1945, sont susceptibles de rompre à tout moment.** De surcroît, le tiers des branchements d'eau potable concernés sont en plomb, une substance dont on sait la toxicité même à très faibles doses.

Les canalisations de gaz doivent également être tubées pour éviter des casses et des fuites aujourd'hui récurrentes. *"Il est de notre responsabilité d'assurer le renouvellement des réseaux souterrains, qui représentent un patrimoine extrêmement précieux, mais trop longtemps sous-estimé, de sorte qu'il est aujourd'hui dangereusement vieillissant"* indique Geoffrey Begon, adjoint au Maire en charge des mobilités urbaines.

"Il s'agit d'assurer la sécurité sanitaire, d'éviter des fuites dispendieuses et intolérables sur le plan environnemental, mais surtout de préserver la continuité de ces services publics que sont l'accès à l'eau potable, aux énergies, pour tous les foyers et tous les établissements recevant du public - je pense, en premier lieu, à notre centre hospitalier" commente l' élu.

La chaussée et les trottoirs feront également l'objet d'une réfection complète ; à cette occasion, un plateau piétonnier sera créé devant l'entrée de l'école Pauline Kergomard. Il s'agit d'un **aménagement de sécurisation** attendu des personnels et des familles. Les murs de l'école feront également l'objet d'une réhabilitation. L'impasse de Nantes profitera en outre de l'installation d'éclairage public.

Les riverains ont été informés par courrier et invités à une réunion publique, qui s'est tenue le 23 janvier. Les directrices des écoles Pauline Kergomard et Eugène Hairy, puis l'ensemble des parents et des équipes éducatives ont été conviés à un temps d'information et d'échanges en mairie. **Le dialogue se poursuivra tout au long de la phase travaux** par la présence des agents de la Ville et la mise à disposition d'une boîte aux lettres dédiée.

Pour les automobilistes en transit, **la circulation sera coupée sur ce tronçon, à compter du 20 mars.** Dès lors, et jusqu'au 4 août, **l'accès à l'hôpital sera préconisé via la rue de Clermont.** L'accès au centre-ville depuis la rue du Haut-Rocher sera fléché par la rue de Vaufleury et la rue de l'Ancien Évêché. Ces déviations n'auront pas de répercussions sur l'accès aux commerces et aux services du centre-ville.

La majorité municipale a choisi de réserver une enveloppe conséquente, correspondant à près de la moitié de ses investissements pour les travaux d'entretien des rues et des réseaux. *"C'est tout le sens de notre engagement : préparer l'avenir"* conclue Geoffrey Begon.

Contact presse :

Fabien BLANCHARD : fabien.blanchard@agglo-laval.fr

06 22 73 96 65

Illustration des nouveaux aménagements sur la première partie de la rue de Nantes



© Chloé BRÉHIN – Ville de Laval

Contact presse :

Fabien BLANCHARD : fabien.blanchard@agglo-laval.fr

06 22 73 96 65